



## La selectividad se despide con un 80% de aprobados en la convocatoria de septiembre

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El 80% de los estudiantes de Bachillerato que se presentaron en septiembre a la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en el distrito universitario de Salamanca obtuvieron la calificación de 'apto', según informaron desde la sección de Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca.

De los 651 alumnos y alumnas que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes 521, un 80,03% del total, mientras que 130, un 19,97 por ciento, no superaron los ejercicios. De los calificados como 'aptos', dos consiguieron alcanzar el sobresaliente, 20 obtuvieron un notable y 499 lograron la calificación de aprobado.

Los resultados por campus indican que en Ávila se presentaron un total de 157 jóvenes, de los cuales 112 obtuvieron la calificación de aprobado y cuatro de notable, mientras que 41 resultaron 'no aptos'. En Salamanca, el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 319, distribuidos en 261 aprobados, 11 notables y 1 sobresaliente por 46 'no aptos'. Finalmente, en el campus de Zamora se presentaron a los ejercicios 175 jóvenes, con 126 aprobados, 5 notables y 1 sobresaliente, mientras que hubo 43 'no aptos'.

Los alumnos con mejores notas de la última Selectividad en la convocatoria de septiembre pertenecen al Colegio San Juan Bosco de Salamanca, con un 9,306, y al Colegio Corazón de María de Zamora, con un 9,122.

Ésta ha sido la última convocatoria de las actuales Pruebas de Acceso a la Universidad. A partir de este curso se abre un periodo de incertidumbre, dado que el Ministerio de Educación todavía no ha fijado cómo se regulará el curso venidero el acceso a los estudios universitarios. Lo que sí está claro es que habrá una reválida para los alumnos de segundo de Bachillerato, pero su estructura sigue sin estar definido.